

花尻町内新聞

発行責任者 普門茂之
編集責任者 楠木忠司

部	50円
年	500円
送	100円
料	1,000円
間	

吉備中学校で卒業が行われました！

3月11日(金)、午前10時より吉備中学校第75回卒業式は、開催されました。卒業生が着席した後、開式の辞、国歌斉唱に続き、卒業証書授与式に移り、卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。

続いて、前田校長より卒業証書を手にした卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。

新型コロナウイルス感染症対策のため、昨年度に引き続き、卒業生と保護者の皆様そして私たち教



卒業式の様子

職員のみでの卒業証書授与式となりましたが、皆さんの旅立ちを心から祝福する保護者の皆様や教職員の思いは、例年と変わりはなく、むしろ例年以上に大きく膨らんでいます。皆さんが楽しみにしていた部活動では、全国大会につながる大会のほとんどが中止となり、皆さんの心が折れてしまっているという心配がずっと私たちの心の中に渦巻いていました。しかし、皆さんはそんな心配をよそと与えられた環境の中でしっかりと成長し続けていました。

皆さんの成長を実感できる学校行事は、すべて規模縮小を余儀なくされ、体育会は2年続きで学年別での実施になりましたが、皆さんは全力疾走し、仲間と共に力を出し切りました。その姿は多くの人の心に感動を与えました。かけがえのない思い出となるはずの修学旅行も日帰りになってしまいました。全てを前向きに受け止め全力で楽しもうとする姿に強く心を打たれた日のことを今でもはっきりと覚えています。皆さんはこれから先、多くのことを経験し学んでいくことでしょう。そこで大切なことは、身に付けた知識や能力を「どのような社会に役立っていくか」です。人の役に立つ自分を目指して、さらに成長成長してほしいと思います。との式辞が述べられました。



校長先生より卒業証書の授与

陵南小学校でも148人が卒業！

3月18日(金)、午前10時より陵南小学校第42期卒業式が開催されました。

卒業生が入場した後、開式の辞、国歌静聴に続き、卒業証書授与式に移りましたが、卒業証書授与前に、ステージに上がり、呼びかけ・歌の代わり、家族への感謝や将来の夢、卒業を前に感じていることなどを「卒業のことば」として、マイクを使って壇上で、一人一人伝えました。

続いて、山脇校長より送る言葉がありました。次に、5年生代表が卒業生に向けてお祝いと感謝の言葉を伝えました。

続いて、山脇校長より送る言葉がありました。次に、5年生代表が卒業生に向けてお祝いと感謝の言葉を伝えました。



はなむけの言葉を贈る山脇校長

続いて5年生の各クラスから、卒業生へエールの言葉が動画で伝えられました。最後に6年生代表2名が、在校生、職員に向けてお礼と中学校生活への決意を述べ卒業式は終わりました。

卒業された皆さん、おめでとうございました。(挨拶)

地域の皆様や保護者の皆様のおかげで148名の卒業生が陵南小学校を無事巣立っていききました。卒業生が高学年として過ごした2年間は、新型コロナウイルス感染症の影響により、変更や中止になった

地域、保護者の皆様には、これからも引き続き、子どもたちを温かく見守り、支えていただきますよう、宜しくお願いいたします。



アーチをくぐる卒業生

ことが多くありました。しかし、6年生は、運動会、代替旅行など、行事を自分たちで盛り上げ、より楽しく充実した時間をつくり出していく姿がいつも見られました。

陵南小学校の子どもたちには、何度でも起き上がり、乗り越えることができる底力があります。

4月には中学校に進み、つよく、正しく、心豊かに、凜とした姿で活躍することを信じています。

地域、保護者の皆様には、これからも引き続き、子どもたちを温かく見守り、支えていただきますよう、宜しくお願いいたします。

陵南小学校 山脇幹子

花尻少年消防クラブ入退団式を行う

3月20日(土)少年消防クラブの入退団式はコロナウイルス感染防止のため、密を避け集会所前の屋外



誓いの言葉を述べる西江降輝くんと西江茜さん

で行いました。入退団式は10時から藤井育成会会長の司会で始まりました。まず、専門町内会長の挨拶に続いて、西消防署自主防災担当の小郷さんより、防災やクラブの任務についてのお話がありました。次に、退団する6年生の代表者に記念品が送られました。続いて、入団する4年生6人には手帳とバッチ等が授与されました。次に、消防クラブを代表して5年生の

今年度最後の防犯パトロールを行う

3月19日(土)、みどり町役員と子ども会育成会役員10人が参加し、小雨が上った寒い夜でしたが、本町方面とみどり町方面の防犯パトロールを行いました。

いつものように不審な人物や不審な車、街灯の必要箇所など見て回りましたが別に異常はありませんでした。約40分で町内一円を回り集会所に帰り、解散し



防犯パトロールに出発する参加者

参加された皆さん、ご苦労様でした。

入退団式に参加した子ども達



西江降輝くんと西江茜さんから「誓いの言葉」が力強く述べられました。約20分程で入退団式は滞りなく終わりました。

令和4年度町内会総会は、4月24日の午後4時より屋外(集会所南側)で行います。町内会役員・各団体代表者の方はご出席下さい。

◎防犯パトロール

日程表

- ◆日時 4月16日(土) 20時
 - ◆当番 本町・あかね町
 - ◆日時 5月21日(土) 20時
 - ◆当番 きぎょう町
- 編集委員会
- ◆日時 6月18日(土) 20時
 - ◆当番 みどり町・育成会

陵南認定こども園最初の卒業式

3月17日(木)、陵南認定こども園最初の卒業式が10時より開会され、園児が先生に付き添われて入場し卒業式が始まりました。

開会のことばに続き、武田園長先生より、園児一人ひとりに卒業証書が渡されました。続いて、園長先生より「皆さんは、陵南認定こども園ができて、一番最初の、特別な卒業生です。こんなに素敵な皆さんが第一回目の卒業生で、先生たちはとても嬉しいですよ」とお祝いのことばがありました。最後に、卒業生が園歌を歌って卒業式は終わりました。

今年度の卒業園児は43人でした。(挨拶) 陵南幼稚園は、昭和63年の開園以来38年間にわたる地域の皆様や保護者の皆様愛され、令和3年4月から新たに岡山市陵南認定こども園として開園しました。

これからも子どもたちの健やかな成長を支え、地域に愛される園を目指してまいります。引き続き、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

岡山市陵南幼稚園
園長 武田 直美



在園児の花道を退場する卒園児



在園児が見送ってくれました

コロナ禍での避難所対策

- 1 避難所の過密状態防止
 - ・ ハザードマップ等で安全を確認したうえで親族・友人宅への避難や、自宅での垂直避難の検討をする。
 - ・ 避難情報が発令された区域内に加え隣接小学校校区の避難所を開設。
- 2 避難者の健康管理の徹底
 - ・ 避難者同士の間隔を2メートル程度確保してください。
 - ・ 大雨時に浸水被害想定のない避難所で車中泊避難を想定。
- 3 避難者自身の感染予防・感染拡大防止措置の理解と協力をお願いします。
 - ・ 個人に必要なマスク、除菌シートや体温計、食料等を持参してください。
 - ・ 咳をする時は、ハンカチ等で口を押さえる咳エチケットをお願いします。
 - 4 体調不良の避難者への適切な対応
 - ・ 発熱や咳のある避難者のための専用スペース(居室・トイレ)の確保。

※市のホームページ抜粋